
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO VIA WEBEX DEL 28-04-2020 

Il giorno 28, del mese di aprile , dell’anno duemilaventi, alle ore 10.30,  il Consiglio 

d’Istituto si è riunito  in collegamento via Webex a causa dell’emergenza Covid-19. 

Sono presenti la Dirigente Scolastica suor Rosa Palummo, i docenti Altea Cinque, 

Flavia Semonella, Rosa Anna Panariello, Elisa Bortone, Valeria Scanu, Rita Pescina, 

Valentina Orlando, Marco Ruggiero, Anna Gargiulo, Marilena Barra, Maria Roma. 

Assente Costanza Di Marino, impossibilitata a partecipare alla riunione a causa di 

problemi di linea. 

I rappresentanti presenti per i genitori  sono Valentina Di Stefano, Presidente del 

Consiglio d’Istituto, le signore Antonella Esposito, Annalisa Porta, Anna Sicignano, 

Mariangela De Luca. 

Per il personale A.T.A. sono presenti i signori Alba Russo e Gianni Federico. 

O.d.G. 

1. Comunicazione ai genitori sull’attuazione della D.A.D. 

2. Eventuali e varie. 

a) Prende la parola la Dirigente Didattica suor Rosa (Camilla) Palummo la quale, 

dopo un breve momento di  preghiera, porta i saluti del parroco don Carmine 

Del Gaudio, impossibilitato a presenziare,  e ringrazia i genitori presenti, 

introducendo una breve spiegazione sul significato della Didattica a Distanza. 

La stessa, ricorda in special modo ciò che è la Didattica a Distanza cioè un 

modo per far sentire ai bambini la presenza degli insegnanti in questo periodo 

di sospensione scolastica in presenza. Attraverso varie possibilità di contatto( 

chat per classe con videoconferenze in diretta, videolezioni, spiegazioni 

personalizzate, interventi ragionati, contatti Whatsapp,…) si cerca di 

raggiungere tutti gli alunni, in modo che gli stessi possano terminare 

nell’essenzialità i vari programmi scolastici, ma che soprattutto percepiscano 

che non sono soli, la scuola c’è e si prende cura di loro, contando anche sulla 

preziosissima collaborazione di tanti genitori, venendo loro flessibilmente 

incontro, secondo le varie esigenze. Successivamente la Dirigente comunica 

che durante le sue lezioni, i bambini si mostrano felici di incontrare lei ed i 

compagni, se pure virtualmente ed invita i vari docenti ad esporre la loro 

esperienza in proposito. Prende la parola Flavia Semonella, classe V, la quale 

ricorda il suo appuntamento quotidiano in mattinata  in sincrono e la regolare 

partecipazione dei suoi alunni  (raccomandando ai genitori solo particolare 

attenzione per le materie orali) mentre il pomeriggio gli stessi hanno  attività 

con gli altri insegnanti. Prende la parola Altea Cinque, classe II, la quale 



ricorda il suo contatto pomeridiano in sincrono il lunedì, mercoledì e venerdì 

ed asincrono il martedì e giovedì, con una partecipazione regolare degli alunni 

e la possibilità di spiegazioni individuali personalizzate. Prende la parola Rosa 

Anna Panariello, classe I, la quale ringrazia i genitori per la fattiva 

collaborazione nel supportare sia le lezioni in sincrono che lo svolgimento dei 

compiti assegnati. Interviene Elisa Bortone, sezione A scuola dell’Infanzia, la 

quale comunica che sin dall’inizio dell’emergenza ci sono stati contatti con i 

suoi piccoli alunni, con l’invio di canzoncine, filastrocche, letture di fiabe via 

Whatsapp. Quando poi si è pensato alla creazione di un gruppo per attivare 

un collegamento in sincrono via Skype con l’intera classe, questo si è rivelato 

inadatto per cui, anche secondo espressa richiesta dei  genitori, si è pensato di 

effettuare videochiamate per piccoli gruppi. Prende la parola Valeria Scanu, 

sezione B della scuola dell’Infanzia, la quale ringrazia tutti genitori della sua 

classe per la disponibilità e la partecipazione nel supportare i piccoli nella 

realizzazione di lavoretti, in questo momento così particolare. Rita Pescina, 

sostegno alla classe sezione B della scuola dell’Infanzia, comunica lo stretto 

lavoro di organizzazione con la collega Scanu nell’alternare contatti Whatsapp 

per gruppo e Skype di classe. Interviene Valentina Orlando, Scienze Motorie e 

Sportive, comunicando che essendo la sua materia prettamente pratica, non 

ha ritenuto opportuno caricare i bambini della parte teorica. Prende la parola 

Anna Gargiulo, insegnante Trinity, la quale comunica che per evitare un carico 

eccessivo di attività, specie nei più piccoli, contatta solo i bambini di III e V 

primaria. Interviene Maria Rosaria Aprea, Tedesco, la quale informa che dopo 

un primo momento in cui ha inviato videolezioni e schede per tutte le classi 

della primaria, non avendo avuto molto riscontro con i bambini di I, II e III, ha 

proseguito con i soli ragazzi di V primaria. Prende la parola Marilena Barra, 

Inglese, la quale comunica che ha contatto  i bambini di I e II con videolezioni 

settimanali inviate via Whatsapp mentre con le classi III e V incontri in 

videochiamata Skype. Anche per i piccoli della scuola dell’Infanzia, invio 

settimanale di videolezione. Interviene Marco Ruggiero, Musica, il quale 

comunica la difficoltà di tenere videochiamate, specie con i più piccoli, i quali 

possono esercitarsi però con il solfeggio. Propone la realizzazione di un 

videoclip da comporre con i video inviati  dai bambini. La docente Maria 

Roma, Tecnologia e Informatica,  raggiunta telefonicamente per interruzione 

collegamento, comunica che, per non aggravare ulteriormente il carico di 

attività dei bambini ha preferito astenersi. Riprende la parola la Dirigente 

Scolastica, la quale invita  i rappresentanti dei genitori ad esprimersi.  La 

Presidente Valentina Di Stefano saluta e ringrazia la Dirigente, i docenti tutti 



ed il personale A.T.A. per ciò che la scuola ha attivato in questo tempo di 

emergenza. Esprime la propria gratitudine e quella dei genitori per il sostegno 

ai propri alunni, nonostante le difficoltà e si mostra favorevole alla proposta 

del maestro Marco Ruggiero circa la realizzazione di un videoclip musicale. 

Prende la parola Mariangela De Luca, la quale ringrazia tutti per il lavoro 

svolto e si collega a quanto detto dalla maestra Rita Pescina, sulla suddivisione 

in piccoli gruppi nelle videochiamate Whatsapp. Prende la parola Annalisa 

Porta, la quale ringrazia tutti i docenti in particolare la maestra Flavia 

Semonella per il puntuale  lavoro, auspicando un momento futuro nel quale 

potersi incontrare per salutarsi. Interviene la Dirigente Scolastica, la quale 

comunica che a settembre ci sarà la consacrazione al Sacro Cuore di Gesù dei 

ragazzi di quinta ed una grande festa di commiato. Prende la parola Anna 

Sicignano la quale comunica l’ottimo lavoro svolto dalla maestra Rosa Anna 

Panariello, suddividendo i propri alunni in piccoli gruppi per poterli meglio 

seguire. Antonella Esposito ringrazia tutte le maestre della scuola 

dell’Infanzia, nonché della III primaria per il lavoro fin qui svolto. Alba Russo, 

personale A.T.A. e ringrazia tutti  e  raccomanda ai genitori di salutare tutti i 

bambini con un grande abbraccio. Riprende la parola la Dirigente Scolastica la 

quale ricorda che ciò che conta è mantenere vive le relazioni umane, ancora 

di più in una scuola cattolica come la nostra e ricorda che ogni mercoledì alle 

ore 21, come la CEI consiglia, si recita il santo Rosario per la famiglia. 

b) La Dirigente ricorda ai genitori che possono trovare le varie normative relative 

all’emergenza Covid-19 sul sito dell’Istituto ed informa i presenti che 

inizieranno le procedure per l’adozione del Registro Elettronico. 

Alle ore 11.40, non essendoci altri argomenti in discussione, si scioglie la seduta. 

Del che è verbale. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 


